

Les marques d'asphalte ci-dessus mentionnées sont toutes sujettes à un essai et devront être approuvées par l'inspecteur de la Ville; et un contrat notarié devra être préparé en conséquence lorsque la Commission de la Voirie l'ordonnera. Le montant, dans aucun cas, ne devant excéder les fonds disponibles.

5.—M. le président demande à Me Lavallée, avocat-adjoint du Département en Loi, son opinion sur l'attitude que doit prendre la Commission de la Voirie au sujet de la soumission de la "Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd." pour la fourniture de certaines dalles de pierre, laquelle soumission a été reçue le lendemain du jour réglementaire.

Me Lavallée répond que le moyen de donner justice à ladite compagnie serait de demander de nouvelles soumissions pour la sorte de dalles mentionnée dans sa soumission; et, si la Commission désire reprendre en considération toutes les autres soumissions pour la fourniture de dalles de pierre, elle devra demander de nouvelles soumissions.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à demander de nouvelles soumissions pour la fourniture et la pose de dalles de pierre "New York Selected Blue-Stone," "Scotch" ou toutes autres dalles de pierre écossaise.

6.—*Résolu:* Que la résolution adoptée le 25 mars 1908, recommandant d'adjuger à La Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal, à M. F.-D. Lawrence et à MM. Laurin & Leitch la fourniture et la pose des trottoirs en dalles de pierre, soit reprise en considération et abrogée.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger la fourniture et la pose des trottoirs en dalles de pierre, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, comme suit:

La Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal.

DANFORTH

Dalles, 4 pieds x 2 pieds x 2 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	\$2.51
Dalles, 5 pieds x 2½ pieds x 2 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.69
Dalles, 6 pieds x 3 pieds x 2½ pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.88

EMERITIQUE

Dalles, 3 pieds x 2 pieds x 3 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	\$1.67
Dalles, 4 pieds x 2 pieds x 3 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.12
Dalles, 5 pieds x 2½ pieds x 3 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.12

F.-D. Lawrence.

"NEW YORK BLUE-STONE"

Dalles, 4 pieds x 2 pieds x 2 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	\$2.05
Dalles, 5 pieds x 2½ pieds x 2 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.25
Dalles, 6 pieds x 3 pieds x 2½ pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.56

Laurin & Leitch.

"GRAY CANYON SAWED FLAG-STONE"

Dalles, 4 pieds x 2 pieds x 2 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	\$2.12
Dalles, 5 pieds x 2½ pieds x 2 pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.30
Dalles, 6 pieds x 3 pieds x 2½ pouces d'épaisseur et plus. La verge carrée, posée.	2.45

Et qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence. Le montant, dans aucun cas, ne devant pas excéder les fonds disponibles. (MM. les échevins O'Connell et Ward dissidents).

8.—M. le curé de St-Canut, P.Q., se présente devant la Commission et sollicite, au nom de MM. Joseph Cyr & Frère, l'adjudication d'une partie de la fourniture des pavés en pierre (granit rouge).

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recomman-

The above mentioned asphalt brands are all subject to a test and to the City surveyor's approval; and a notarial contract shall be prepared accordingly when ordered by the Road Committee.

The amount in any case, not to exceed available funds.

5.—The chairman asked Mr. Lavallée, assistant-attorney of the Law Department, his opinion as to what course the Road Committee should take in connection with the tender of the Sicily Asphaltum Paving Co., Ltd., for the supply of certain flagstones, which was received the day after the regular day?

Mr. Lavallée replied that the most just way to act to the Company would be to ask for new tenders for the kind of flags mentioned in this company's tender; and, if the Committee desire to reconsider all the other tenders for the supply of flagstone, they should call for new tenders.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to call for new tenders for the supply and laying of flagstone "New York Selected Bluestone" "Scotch" or all other Scotch flagstone.

6.—*Resolved:* That the resolution adopted the 25th of March 1908, recommending the supply and laying of flagstone sidewalks be awarded to "La Cie de Construction et de Pavage Modernes de Montréal," to Mr. F. D. Lawrence, and to Messrs. Laurin & Lietch, be reconsidered and repealed.

7.—On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the supply and laying of flagstone sidewalks, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded as follows:

"La Compagnie de Constructions et de Pavages Modernes de Montréal."

DANFORTH

Flags, 4 feet x 2 feet x 2 in. thick and up. Per square yard, laid	\$2.51
Flags, 5 feet x 2½ feet x 2 in. thick and up. Per square yard, laid	2.69
Flags, 6 feet x 3 feet x 2½ in. thick and up. Per square yard, laid	2.88

EMERITIC

Flags, 3 feet x 2 feet x 3 in. thick and up. Per square yard, laid	1.67
Flags, 4 feet x 2 feet x 3 in. thick and up. Per square yard, laid	2.12
Flags, 5 feet x 2½ feet x 3 in. thick and up. Per square yard, laid	2.12

F.-D. Lawrence.

NEW YORK BLUE-STONE

Flags, 4 feet x 2 feet x 2 in. thick and up. Per square yard, laid	2.05
Flags, 5 feet x 2½ feet x 2 in. thick and up. Per square yard, laid	2.25
Flags, 6 feet x 3 feet x 2½ in. thick and up. Per square yard, laid	2.56

Laurin & Leitch.

GRAY CANYON SAWED FLAG-STONE

Flags, 4 feet x 2 feet x 2 in. thick and up. Per square yard, laid	2.12
Flags, 5 feet x 2½ feet x 2 in. thick and up. Per square yard, laid	2.30
Flags, 6 feet x 3 feet x 2½ in. thick and up. Per square yard, laid	2.45

And that a notarial contract be prepared accordingly. The amount in any case, not to exceed available funds. (Ald. O'Connell and Ward dissenting).

8.—The parish priest of St. Canut appeared before the Committee and asked, on behalf of Messrs. Joseph Cyr & Bros., the awarding to them of part of the supply of block-stone pavements (red granite).

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommend-